

Name	Provider	Category	Domain	Lifetime	Description (English)	Description (French)
adf	Sojern	Marketing	.sojern.com	365 days	This cookie is used by Sojern to analyze marketing activities.	Ce cookie est utilisé par Sojern pour analyser les activités de marketing.
adv_ui	Adventori	Marketing	www.transavia.com	90 days	Used to sync a user ID between Adventori & Google Doubleclick.	Utilisé pour synchroniser l'identifiant d'un utilisateur entre Adventori et Google Doubleclick.
ai_session	Microsoft Application Insights	Functional	www.transavia.com	30 minutes	Used for websites that use the Microsoft Application Insights service within the Windows Azure cloud platform. The cookie is used to determine unique, anonymous sessions.	Utilisé pour les sites Web qui utilisent le service Microsoft Application Insights au sein de la plateforme en nuage Windows Azure. Ce cookie est utilisé pour déterminer des sessions uniques et anonymes.
ai_user	Microsoft Application Insights	Functional	www.transavia.com	365 days	Used for websites that use the Microsoft Application Insights service within the Windows Azure cloud platform. The cookie is used to determine and count unique visitors to the application over time.	Utilisé pour les sites Web qui utilisent le service Microsoft Application Insights au sein de la plateforme en nuage Windows Azure. Ce cookie est utilisé pour déterminer et compter les visiteurs uniques de l'application au fil du temps.
anj	Xandr	Marketing	.adnxs.com	90 days	Used to check whether a cookie ID is synced with Xandr partners.	Utilisé pour savoir si l'ID d'un cookie a été synchronisé avec les partenaires de Xandr.
ar_debug	Generic	Marketing	.pinterest.com	365 days	Used for debugging purposes in various advertising technologies	Utilisé à des fins de débogage dans diverses technologies publicitaires
ar_debug	Generic	Marketing	.doubleclick.net	30 days	Used for debugging purposes in various advertising technologies	Utilisé à des fins de débogage dans diverses technologies publicitaires
ASP.NET_SessionId	Microsoft ASP.NET	Functional	www.transavia.com	Session	Used for websites built using the Microsoft .NET framework to maintain an anonymous session with the server.	Utilisé pour les sites Web construits avec le cadre Microsoft .NET pour maintenir une session anonyme avec le serveur.
AWSELBCORS	Amazon Web Services (AWS)	Functional	rum.optimizely.com	Session	The AWSELBCORS cookie ensures that all page views from the same user session are sent to the same endpoint	Le cookie AWSELBCORS garantit que toutes les pages consultées au cours d'une même session utilisateur sont envoyées au même point d'accès.
C	Adform	Marketing	.adform.net	31 days	Used for the Adform platform to indicate whether the user's browser allows cookies.	Utilisé pour la plateforme Adform afin d'indiquer si le navigateur de l'utilisateur autorise les cookies.
_cdi2_id	Haensel AMS	Analytics	.transavia.com	360 days	Used to store a user and session ID for Haensel AMS acquisition analytics.	Utilisé pour stocker un identifiant d'utilisateur et de session pour les analyses d'acquisition de Haensel AMS.
_cdi2_id_s	Haensel AMS	Analytics	.transavia.com	360 days	Used to store a user and session ID for Haensel AMS acquisition analytics.	Utilisé pour stocker un identifiant d'utilisateur et de session pour les analyses d'acquisition de Haensel AMS.
__cf_bm	Cloudflare	Functional	.transavia.com	30 minutes	Used by Cloudflare's anti-bot protection.	Utilisé par la protection anti-bot de Cloudflare.
__cf_bm	Cloudflare	Functional	.t.co	28 minutes	Used by Cloudflare's anti-bot protection.	Utilisé par la protection anti-bot de Cloudflare.
__cf_bm	Cloudflare	Functional	.twitter.com	28 minutes	Used by Cloudflare's anti-bot protection.	Utilisé par la protection anti-bot de Cloudflare.
cf_clearance	Cloudflare	Functional	.transavia.com	365 days	Used by Cloudflare's anti-bot protection.	Utilisé par la protection anti-bot de Cloudflare.
_cfuvid	Cloudflare	Functional	.transavia.com	Session	Used to recognize users sharing the same IP for the purpose of rate-limiting.	Utilisé pour reconnaître les utilisateurs partageant la même IP à des fins de limitation de débit.
cid	Sojern	Marketing	.sojern.com	365 days	This cookie is used by Sojern to analyze marketing activities.	Ce cookie est utilisé par Sojern pour analyser les activités de marketing.
cookies_accepted	Transavia	Functional	.transavia.com	365 days	Used to store whether the user has interacted with the cookie banner.	Utilisé pour enregistrer si l'utilisateur a interagi avec la bannière du cookie.

CookieTest	Transavia	Functional	.transavia.com	Session	Used to test whether cookies can be used in the browser to determine whether to display the consent banner.	Utilisé pour tester si les cookies peuvent être utilisés dans le navigateur pour déterminer s'il faut afficher la bannière de consentement.
corporatentl#lang	Transavia	Functional	corporate.transavia.com	Session	Last known language settings are stored in this cookie to display the correct language while visiting the website.	Les derniers paramètres linguistiques connus sont stockés dans ce cookie afin d'afficher la langue correcte lors de la visite du site web.
_crlc[id]	Data Circle	Marketing	.transavia.com	365 days	Used to store a unique ID for Data Circle which aims to analyze the effectiveness of TV & Radio ads	Utilisé pour stocker un identifiant unique pour Data Circle qui vise à analyser l'efficacité des publicités télévisées et radiophoniques.
d	Quantcast	Marketing	.quantserve.com	90 days	Used to improve Quantcast advertising activities.	Utilisé pour améliorer les activités publicitaires de Quantcast.
dc-adv	Sojern	Marketing	.sojern.com	365 days	This cookie is used by Sojern to analyze marketing activities.	Ce cookie est utilisé par Sojern pour analyser les activités de marketing.
df_bpln	Transavia	Functional	.transavia.com	30 minutes	Stores anonymous visit and visitor information for basic statistics without storing any of your personal information.	Stocke des informations anonymes sur les visites et les visiteurs à des fins de statistiques de base sans stocker aucune de vos informations personnelles.
df_clrty	Transavia	Analytics	.transavia.com	Session	Used to facilitate an integration between Google Analytics & Microsoft Clarity.	Utilisé pour faciliter l'intégration entre Google Analytics et Microsoft Clarity.
df_ss	Transavia	Functional	.transavia.com	30 minutes	Stores anonymous visit and visitor information for basic statistics without storing any of your personal information.	Stocke des informations anonymes sur les visites et les visiteurs à des fins de statistiques de base sans stocker aucune de vos informations personnelles.
df_vs	Transavia	Functional	.transavia.com	30 minutes	Stores anonymous visit and visitor information for basic statistics without storing any personal information about you.	Stocke des informations anonymes sur les visites et les visiteurs à des fins de statistiques de base, sans stocker d'informations personnelles vous concernant.
_dlt	Quantcast	Marketing	.transavia.com	1 day	Used to improve Quantcast advertising activities.	Utilisé pour améliorer les activités publicitaires de Quantcast.
_fbclid	Facebook	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to store data from the 'fbclid' url parameter in a 1st party cookie.	Utilisé pour stocker les données du paramètre url "fbclid" dans un cookie de première partie.
_fbp	Facebook	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to keep track of users for Facebook advertising purposes	Utilisé pour suivre les utilisateurs. Ces données sont utilisées dans le cadre de la publicité Facebook.
FPGSID	Google Ads	Marketing	.transavia.com	30 minutes	Used by Google for analytics & advertising purposes.	Utilisé par Google à des fins d'analyse et de publicité.
gcl[id]	Google Ads	Marketing	.transavia.com	90 days	Used for the GTM "Conversion Linker" functionality. It stores ads information inside a 1st party cookie.	Utilisé pour la fonctionnalité "lien de conversion" de GTM. Stocke les informations publicitaires dans un cookie de première partie.
GCL_AW_P	Google Ads	Marketing	.googleadservices.com	90 days	Used by Google for analytics & advertising purposes.	Utilisé par Google à des fins d'analyse et de publicité.
h	Haensel AMS	Analytics	ts.cdi2.transavia.com	28 days	Used to store a user and session ID for Haensel AMS acquisition analytics.	Utilisé pour stocker un identifiant d'utilisateur et de session pour les analyses d'acquisition de Haensel AMS.
hashed_email	Transavia	Functional	.transavia.com	30 days	This cookie is used to create a unique user ID, in order to recognize the user when they log in the next session.	Ce cookie est utilisé pour créer un identifiant unique permettant de reconnaître l'utilisateur lorsqu'il se connecte à une session ultérieure.
IDE	Google DoubleClick	Marketing	.doubleclick.net	390 days	Used to track website usage and which ads a user has seen before visiting the website for Google's DoubleClick platform.	Utilisé pour suivre l'utilisation du site Web et les annonces qu'un utilisateur a vues avant de visiter le site Web pour la plateforme DoubleClick de Google.
mc	Quantcast	Marketing	.quantserve.com	396 days	Used to improve Quantcast advertising activities.	Utilisé pour améliorer les activités publicitaires de Quantcast.

MSPTC	Microsoft Bing	Marketing	.bing.com	390 days	Used for recognition of unique browsers for Microsoft websites. Used for advertising, analysis and other operational purposes.	Utilisé pour la reconnaissance des navigateurs uniques pour les sites web de Microsoft. Utilisé à des fins de publicité, d'analyse et d'autres objectifs opérationnels.
muc_ads	Twitter	Marketing	.t.co	400 days	Used by Twitter to optimize ads	Utilisé par Twitter pour optimiser les publicités
MUID	Microsoft Bing	Marketing	.bing.com	390 days	Used for recognition of unique browsers for Microsoft websites. Used for advertising, analytics and other operational purposes.	Utilisé pour la reconnaissance des navigateurs uniques pour les sites Web de Microsoft. Utilisé à des fins publicitaires, analytiques et autres objectifs opérationnels.
optimizelyDomainTestCookie	Optimizely	Analytics	.transavia.com	180 days	Used to determine if cross-domain synchronization is possible.	Permet de déterminer si la synchronisation inter-domaines est possible.
optimizelyEndUserId	Optimizely	Analytics	.transavia.com	180 days	Cookie set by the Optimizely website optimisation platform. This cookie is a unique user identifier	Utilisé par Optimizely pour stocker un ID utilisateur unique.
optimizelyRumLB	Optimizely	Analytics	rum.optimizely.com	Session	Controls the AWSELB cookie's attributes (e.g., SameSite and Secure)	Utilisé pour définir les attributs du cookie AWSELB utilisé par Optimizely (par exemple SameSite et Secure).
optimizelySession	Optimizely	Analytics	.transavia.com	180 days	Used by Optimizely to store a unique session ID for the purpose of A/B testing.	Utilisé par Optimizely pour stocker un identifiant de session unique à des fins de tests A/B.
paymentMethod	Transavia	Functional	www.transavia.com	Session	Used to store the last payment method used.	Utilisé pour stocker la dernière méthode de paiement utilisée.
paymentTransactionId	Transavia	Functional	www.transavia.com	Session	Used to store the transaction ID of the last purchase.	Utilisé pour stocker l'identifiant de transaction du dernier achat.
personalization_id	Twitter	Marketing	www.transavia.com	400 days	Used to store a personalization ID for Twitter.	Utilisé pour stocker un ID de personnalisation pour Twitter.
_pinterest_ct_ua	Pinterest	Marketing	.ct.pinterest.com	365 days	Used to store an ID used for Pinterest marketing.	Utilisé pour stocker un ID qui est utilisé pour le marketing Pinterest.
_pin_unauth	Pinterest	Marketing	.corporate.transavia.com	365 days	Used by Pinterest to measure the use of its services.	Utilisé par Pinterest pour mesurer l'utilisation de ses services.
_pin_unauth	Pinterest	Marketing	.transavia.com	365 days	Used by Pinterest to measure the use of its services.	Utilisé par Pinterest pour mesurer l'utilisation de ses services.
_pin_unauth	Pinterest	Marketing	.tst.transavia.com	365 days	Used by Pinterest to measure the use of its services.	Utilisé par Pinterest pour mesurer l'utilisation de ses services.
qualified_visit_cookie	Transavia	Analytics	.transavia.com	Session	Used for analysis purposes to determine the quality of a session.	Utilisé à des fins d'analyse pour déterminer la qualité d'une session.
r42-collect-[id]	Relay42	Marketing	t.svtrd.com	90 days	Used within the relay42 DMP to synchronize user IDs.	Utilisé dans le DMP relay42 pour synchroniser les identifiants des utilisateurs.
r42-partnerSync-[id]	Relay42	Marketing	t.svtrd.com	1 day	Used within the relay42 DMP to synchronize user IDs.	Utilisé dans le DMP relay42 pour synchroniser les identifiants des utilisateurs.
_rdt_uuid	Reddit	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to build a user profile for Reddit Advertising.	Utilisé pour construire des profils d'utilisateurs pour la publicité Reddit.
receive-cookie-deprecation	Generic	Marketing	.doubleclick.net	180 days	Used in Chrome to test the Privacy Sandbox.	Utilisé dans Chrome pour tester le Privacy Sandbox.
__RequestVerificationToken	Microsoft ASP.NET	Functional	www.transavia.com	Session	Used for anti-counterfeiting purposes by web applications built on ASP.NET MVC technologies. The cookie is intended to block unauthenticated posts of web content.	Utilisé à des fins de lutte contre la contrefaçon par les applications web construites sur les technologies ASP.NET MVC. Ce cookie est destiné à bloquer les publications non authentifiées de contenu web.
sc_at	Snapchat	Marketing	.snapchat.com	390 days	Used to identify a visitor across multiple domains.	Utilisé pour identifier un visiteur à travers plusieurs domaines.

_ScCbts	Snapchat	Marketing	.transavia.com	7 days	Used for marketing purposes by Snapchat.	Utilisé à des fins de marketing par Snapchat.
_schn1	Snapchat	Marketing	.transavia.com	3 minutes	Used for marketing purposes by Snapchat.	Utilisé à des fins de marketing par Snapchat.
_scid	Snapchat	Marketing	.transavia.com	395 days	This cookie is used by Snapchat to assign a unique ID to a user.	Utilisé pour maintenir un identifiant unique pour la plateforme Snapchat.
_scid_r	Snapchat	Marketing	.transavia.com	395 days	Used to maintain a unique ID for the Snapchat platform.	Utilisé pour maintenir un identifiant unique pour la plateforme Snapchat.
SearchSite.SiteLang	Transavia	Functional	.transavia.com	365 days	Last known language settings are stored in this cookie to display the correct language while visiting the website.	Les derniers paramètres linguistiques connus sont stockés dans ce cookie afin d'afficher la langue correcte lors de la visite du site web.
SearchSite.SiteLang	Transavia	Functional	.tst.transavia.com	365 days	Last known language settings are stored in this cookie to display the correct language while visiting the website.	Les derniers paramètres linguistiques connus sont stockés dans ce cookie afin d'afficher la langue correcte lors de la visite du site web.
__Secure-ROLLOUT_TOKEN	Youtube	Marketing	.youtube.com	180 days	Used by youtube to manage phased rollout of new features.	Utilisé par YouTube pour gérer le déploiement progressif de nouvelles fonctionnalités.
selectedFareFor	Transavia	Functional	www.transavia.com	Session	Used to facilitate the booking process.	Utilisé pour faciliter le processus de réservation.
shoppingSessionId	Transavia	Functional	www.transavia.com	Session	Used to facilitate the booking process.	Utilisé pour faciliter le processus de réservation.
sitelang	Transavia	Functional	corporate.transavia.com	365 days	Last visited language is stored to be able to show the correct language when visiting links on our site.	Les derniers paramètres linguistiques connus sont stockés dans ce cookie afin d'afficher la langue correcte lors de la visite du site web.
sitelang	Transavia	Functional	www.transavia.com	365 days	Last visited language is stored to be able to show the correct language when visiting links on our site.	Les derniers paramètres linguistiques connus sont stockés dans ce cookie afin d'afficher la langue correcte lors de la visite du site web.
sp	Snowplow	Analytics	.transavia.com	365 days	Stores user information that is created when a user first visits a site and updated on subsequent visits. It is used to identify users and track the users activity across a domain.	Stocke les informations relatives à l'utilisateur qui sont créées lors de la première visite d'un utilisateur sur un site et mises à jour lors des visites suivantes. Elles sont utilisées pour identifier les utilisateurs et suivre leur activité dans un domaine.
spid.[id]	Snowplow	Analytics	.transavia.com	400 days	Stores user information that is created when a user first visits a site and updated on subsequent visits. It is used to identify users and track the users activity across a domain.	Stocke les informations relatives à l'utilisateur qui sont créées lors de la première visite d'un utilisateur sur un site et mises à jour lors des visites suivantes. Elles sont utilisées pour identifier les utilisateurs et suivre leur activité dans un domaine.
_sp_root_domain_test_[id]	Snowplow	Analytics	.transavia.com	Session	Used by Snowplow to determine the domain on which to store cookies.	Utilisé par Snowplow pour déterminer le domaine sur lequel stocker les cookies.
spses.[id]	Snowplow	Analytics	.transavia.com	30 minutes	Used to identify if the user is in an active session on a site or if this is a new session for a user.	Utilisé pour identifier si l'utilisateur est dans une session active sur un site ou s'il s'agit d'une nouvelle session pour un utilisateur.
_svtri	Relay42	Functional	a.svtrd.com	400 days	Used by Relay42 to store a unique user ID.	Utilisé par Relay42 pour stocker un identifiant unique.

test_cookie	Google DoubleClick	Marketing	.doubleclick.net	15 minutes	Used for Google's DoubleClick platform. The cookie is used to serve more relevant ads to the user. The cookie is also used to avoid showing the user the same ad every time and to measure the effectiveness of advertising campaigns.	Utilisé pour la plateforme DoubleClick de Google. Ce cookie est utilisé pour diffuser des annonces plus pertinentes à l'utilisateur. Le cookie est également utilisé pour éviter de montrer à l'utilisateur la même publicité à chaque fois et pour mesurer l'efficacité des campagnes publicitaires.
tk_ui	Adventori	Marketing	.adventori.com	90 days	Collect user searches for marketing campaigns, for retargeting strategy and measuring conversions.	Collecte des recherches des utilisateurs pour les campagnes de marketing, pour la stratégie de reciblage et la mesure des conversions.
tk_ui_third	Adventori	Marketing	.adventori.com	90 days	Collect user searches for marketing campaigns for retargeting strategy and measure conversions.	Collecte des recherches des utilisateurs dans le cadre de campagnes de marketing pour la stratégie de reciblage et la mesure des conversions.
tmConsent	Transavia	Functional	www.transavia.com	365 days	Used by Transavia to store at user level the cookie consent given.	Utilisé par Transavia pour stocker au niveau de l'utilisateur le consentement donné en matière de cookies.
tmConsentLocal	Transavia	Functional	.transavia.com	400 days	Used by Transavia to store at user level the cookie consent given.	Utilisé par Transavia pour stocker au niveau de l'utilisateur le consentement donné en matière de cookies.
tmDeviceId	Transavia	Analytics	www.transavia.com	365 days	Used by Transavia to store a device-specific ID.	Utilisé par Transavia pour stocker un identifiant spécifique à l'appareil.
tmId	Transavia	Analytics	www.transavia.com	365 days	Used by Transavia to store a user ID.	Utilisé par Transavia pour stocker l'identifiant de l'utilisateur.
tra_aw	Google Ads	Marketing	.transavia.com	90 days	Used by Google to store click IDs from ads.	Utilisé par Google pour stocker les identifiants de clics des annonces.
tra_dc	Google DoubleClick	Marketing	.transavia.com	90 days	Used by Google to store click IDs from ads.	Utilisé par Google pour stocker les identifiants de clics des annonces.
tra_ga	Google Analytics	Analytics	.transavia.com	400 days	Google Analytics-related _ga cookie with a transavia-specific prefix. Used for determining unique visitors by assigning a randomly generated number as a visitor identifier.	Cookie _ga lié à Google Analytics avec un préfixe spécifique à transavia. Utilisé pour déterminer les visiteurs uniques en attribuant un numéro généré de manière aléatoire comme identifiant du visiteur.
tra_ga_[id]	Google Analytics	Analytics	.transavia.com	400 days	Google Analytics related cookie. Used to save the session state for a GA4 session.	Cookie lié à Google Analytics. Utilisé pour sauvegarder l'état de la session pour une session GA4.
transavia.performance.result.measured	Transavia	Functional	www.transavia.com	12 hours	This cookie stores the performance of the browser and is used to determine on certain pages if a dynamic background should be shown or not	Ce cookie enregistre les performances du navigateur et est utilisé pour déterminer s'il faut ou non afficher un arrière-plan dynamique sur certaines pages.
TransaviaFlightSearch	Transavia	Functional	www.transavia.com	Session	Used to save the last flight search.	Permet de sauvegarder la dernière recherche de vol.
ttcsid	TikTok	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to measure and improve the performance of your advertising campaigns and to personalize the user experience (including ads) on TikTok.	Utilisé pour mesurer et améliorer la performance de vos campagnes publicitaires et pour personnaliser l'expérience de l'utilisateur (y compris les publicités) sur TikTok.
ttcsid_[id]	TikTok	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to measure and improve the performance of your advertising campaigns and to personalize the user experience (including ads) on TikTok.	Utilisé pour mesurer et améliorer la performance de vos campagnes publicitaires et pour personnaliser l'expérience de l'utilisateur (y compris les publicités) sur TikTok.

_tt_enable_cookie	TikTok	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to measure and improve the performance of your advertising campaigns and to personalize the user experience (including ads) on TikTok.	Utilisé pour mesurer et améliorer la performance de vos campagnes publicitaires et pour personnaliser l'expérience de l'utilisateur (y compris les publicités) sur TikTok.
_ttp	TikTok	Marketing	.tiktok.com	90 days	Used to measure and improve the performance of your advertising campaigns and to personalize the user experience (including ads) on TikTok.	Utilisé pour mesurer et améliorer la performance de vos campagnes publicitaires et pour personnaliser l'expérience de l'utilisateur (y compris les publicités) sur TikTok.
_ttp	TikTok	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to measure and improve the performance of your advertising campaigns and to personalize the user experience (including ads) on TikTok.	Utilisé pour mesurer et améliorer la performance de vos campagnes publicitaires et pour personnaliser l'expérience de l'utilisateur (y compris les publicités) sur TikTok.
_ud	Lemonpi	Marketing	.lemonpi.io	30 days	Used by Lemonpi to optimize advertisements.	Utilisé par Lemonpi pour optimiser les publicités.
_uetmsckid	Microsoft Bing	Marketing	.transavia.com	90 days	Used to store the value of the msckid query parameter. This parameter is present in the URL when the user enters the website through a Bing ad.	Utilisé pour stocker la valeur du paramètre de requête msckid. Ce paramètre figure dans l'URL lorsque l'utilisateur arrive sur le site Web via une publicité Bing.
_uetsid	Microsoft Bing	Marketing	.transavia.com	1 day	Used to store a SessionID	Utilisé pour stocker un ID de session.
_uetvid	Microsoft Bing	Marketing	.transavia.com	390 days	Used to store a User ID.	Utilisé pour stocker un ID utilisateur.
uf	Tradetracker	Analytics	.tradetracker.net	365 days	This cookie is used to anonymously track impressions, clicks and conversions on our website and partners for their share of the conversion. No personally identifiable information is stored in this cookie.	Ce cookie est utilisé pour suivre de manière anonyme les impressions, les clics et les conversions sur notre site web et les partenaires pour leur part de la conversion. Aucune information permettant d'identifier une personne n'est stockée dans ce cookie.
uid	Wizaly	Functional	.adform.net	60 days	This uid cookie is set when a user makes their first visit. Its value is completely random and is composed of visit date, URL parameters and random values. With functional consent, it is only held for the session.	Ce cookie uid est défini lorsqu'un utilisateur effectue sa première visite. Sa valeur est totalement aléatoire et se compose de la date de visite, des paramètres de l'URL et de valeurs aléatoires. Avec le consentement fonctionnel, il n'est conservé que pour la session.
uid	Wizaly	Functional	tk.transavia.com	365 days	This uid cookie is set when a user makes their first visit. Its value is completely random and is composed of visit date, URL parameters and random values. With functional consent, it is only held for the session.	Ce cookie uid est défini lorsqu'un utilisateur effectue sa première visite. Sa valeur est totalement aléatoire et se compose de la date de visite, des paramètres de l'URL et de valeurs aléatoires. Avec le consentement fonctionnel, il n'est conservé que pour la session.
uuid2	Xandr	Marketing	.adnxs.com	90 days	Used to store a unique randomly-generated value that enables the Xandr Platform to distinguish browsers and devices.	Utilisé pour stocker un identifiant unique qui permet à la plateforme Xandr de reconnaître les navigateurs et les appareils.
VISITOR_INFO1_LIVE	Youtube	Marketing	.youtube.com	180 days	Used to keep track of user preferences for Youtube videos embedded in sites.	Utilisé pour enregistrer les préférences de l'utilisateur pour les vidéos youtube intégrées aux sites web.
VISITOR_PRIVACY_METADATA	Youtube	Marketing	.youtube.com	180 days	Used by Youtube to store information about the visitor's privacy settings, such as whether they have accepted or rejected the use of cookies.	Utilisé par Youtube pour stocker des informations sur les paramètres de confidentialité du visiteur, par exemple s'il a accepté ou refusé l'utilisation de cookies.
website[language_code]#lang	Transavia	Functional	www.transavia.com	Session	Used for storing country/language preferences on the Transavia website.	Utilisé pour stocker les préférences de pays/langue sur le site Web de Transavia.

wzcnst	Wizaly	Analytics	.transavia.com	Session	Used by Wizaly to store given user consent.	Utilisé par Wizaly pour stocker le consentement de l'utilisateur.
wzsid	Wizaly	Analytics	.transavia.com	Session	Used by Wizaly to store a session ID.	Utilisé par Wizaly pour stocker un identifiant de session.
wztld	Wizaly	Functional	.transavia.com	Session	Preliminary test cookie about domain name. This test cookie allows to identify the main domain of the visited website. Guarantees the validity of this domain name.	Cookie de test provisoire sur le nom de domaine. Ce cookie de test permet d'identifier le domaine principal du site web visité. Assure la validité de ce nom de domaine.
wzuid	Wizaly	Analytics	.transavia.com	Session	Used by Wizaly to store a user ID.	Utilisé par Wizaly pour stocker l'identifiant de l'utilisateur.
wzup	Wizaly	Functional	.transavia.com	365 days	Optional variables at the user level. These variables allow Transavia to enrich the data collection with specific information. If consent is not given: non-persistent cookie.	Variables facultatives au niveau de l'utilisateur. Ces variables permettent à Transavia d'enrichir la collecte de données avec des informations spécifiques. Si le consentement n'est pas donné : cookie non persistant.
wzvp	Wizaly	Functional	.transavia.com	1 hour	Optional variables at the visit-centric level. These variables allow Transavia to enrich the data collection with specific information. If consent is not given: non-persistent cookie.	Variables facultatives au niveau de la visite. Ces variables permettent à Transavia d'enrichir la collecte de données avec des informations spécifiques. Si le consentement n'est pas donné : cookie non persistant.
X-AB	Snapchat	Marketing	sc-static.net	1 day	Used by snapchat to optimize ads.	Utilisé par Snapchat pour optimiser les publicités.
XANDR_PANID	Xandr	Marketing	.adnxs.com	90 days	To store a unique randomly generated value that enables the Platform to distinguish browsers and devices.	Pour stocker une valeur unique générée de manière aléatoire qui permet à la plateforme de distinguer les navigateurs et les appareils.
xdr	Sojern	Marketing	.sojern.com	365 days	This cookie is used by Sojern to analyze marketing activities.	Ce cookie est utilisé par Sojern pour analyser les activités de marketing.
x-ms-cpim-cache[[id]	Microsoft Azure AD	Functional	.customerlogin.transavia.com	Session	Used by Azure Active Directory to maintain the request state.	Utilisé par Azure Active Directory pour maintenir l'état de la demande.
x-ms-cpim-csrf	Microsoft Azure AD	Functional	.customerlogin.transavia.com	Session	Used by Azure Active Directory. Cross-Site Request Forgery token used for CRSF protection.	Utilisé par Azure Active Directory. Jeton Cross-Site Request Forgery utilisé pour la protection CRSF.
x-ms-cpim-sso:[id]	Microsoft Azure AD	Functional	.customerlogin.transavia.com	Session	Used by Azure Active Directory to maintain the Single Sign-On (SSO) session.	Utilisé par Azure Active Directory pour maintenir la session d'authentification unique (SSO).
x-ms-cpim-trans	Microsoft Azure AD	Functional	.customerlogin.transavia.com	Session	Used to track transactions (number of authentication requests to Azure Active Directory B2C) and the current transaction.	Utilisé pour suivre les transactions (nombre de demandes d'authentification à Azure Active Directory B2C) et la transaction en cours.
YSC	Youtube	Marketing	.youtube.com	Session	Used to store a unique ID to keep track of youtube requests coming from the user himself.	Utilisé pour stocker un identifiant unique afin de garder une trace des requêtes YouTube provenant de l'utilisateur lui-même.